

ABSTRAK

Cici Oktariani (1188010037), *Pengaruh Pendapatan asli Daerah Terhadap Kemandirian Keuangan Daerah Kabupaten Dhamasraya tahun 2019-2021*

Kemampuan mengelola keuangan daerah tercantum dalam laporan APBD yang menggambarkan kemampuan dalam membiayai penyelenggaraan kegiatan pemda beserta pembangunannya dengan menggunakan seluruh potensi yang dimiliki. Laporan APBD merupakan data absolut yang belum sepenuhnya mampu memberikan informasi yang cukup mengenai kinerja keuangan Pemda dalam mengelola dan membiayai kegiatan masing-masing daerahnya, permasalahan yang diteliti dalam skripsi ini ialah realisasi potensi pendapatan asli daerah yang lebih kecil dibanding dana hibah pemerintah pusat hal ini menyebabkan tidak mandirinya daerah Kabupaten Dhamarasya, karena Kabupaten Dhamasyara masih sangat mengandalkan transferan dari pemerintah pusat. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yaitu salah satunya Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Kekayaan Daerah dan Pendapatan Daerah yang sah.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis capaian kinerja pendapatan asli daerah terhadap status kemandirian dalam mengelola pembangunan di Kabupaten Dhamasyara tahun 2019-2021. Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi referensi bagi pemerintah daerah Kabupaten Dhamasyara dalam meningkatkan kinerja pengelolaan pendapatan asli daerah. Halim (2004:106) menyatakan bahwa pendapatan asli daerah adalah penerimaan yang diperoleh daerah dari sumber-sumber dalam wilayahnya sendiri yang dipungut berdasarkan peraturan daerah

sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Pendapatan asli daerah terbagi menjadi empat jenis, yaitu: Hasil Pajak Daerah. Hasil Retribusi Daerah. Hasil Perusahaan Milik Daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Dan Lain-lain Pendapatan Daerah Yang Sah.

Jenis Penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan *kuantitatif* yang menggunakan data *time series* dengan sumber data yang digunakan yaitu data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier sederhana dan uji asumsi klasik. Adapun hipotesis dalam penelitian ini diuji dengan menggunakan uji t dengan alat yang digunakan adalah program komputer *SPSS Versi 26 For Windows*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data tahunan dari tahun 2019-2021.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Pendapatan asli daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kemandirian keuangan daerah Kabupaten Dhamasyara hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi pendapatan asli daerah sebesar 6.829 dengan nilai signifikansi sebesar 0.001, sehingga hipotesis pertama diterima.

Kata Kunci : *Pendapatan Asli Daerah, Kemandirian Keuangan Daerah dan Badan Keuangan daerah*